

I WANT POETRY - SOLACE + LIGHT

Hinter dem Namen I WANT POETRY verbergen sich Sängerin/Songwriterin Tine von Bergen und Pianist/Komponist Till Moritz Moll. Mit seinem bilderstarken Signature-Mix aus atmosphärischem Dream Pop, kopfkinohaften Soundscapes und ätherisch-schwebenden Vocals entwickelte sich das 2018 gegründete Duo in kürzester Zeit vom Geheimtipp zur festen Größe innerhalb der deutschen Indietronica-Szene. I WANT POETRY laden ihre Fans auf ihren Tracks ein zu stimmungsvollen Gedankentrips zwischen den Klangwelten.

Im vergangenen Jahr haben sie mit ihrem Debütalbum "Human Touch" für Furore gesorgt. *"... und über allem liegt die berauschte Trendferne eigenen Stils; eine feine Eleganz, die man von ganz großen Popkünstlern wie Tears For Fears oder Woodkid kennt."*, schreibt die Freie Presse.

Auf ihrem neuen Album SOLACE + LIGHT verknüpfen I WANT POETRY existenzielle Themen wie Abschied und Neubeginn, Trauer und Trost, Rückblick und Zuversicht zu einem Gesamtkunstwerk, mit dem das Duo seinen Status als eine der aufregendsten Newcomer-Bands der temporären Popmusik eindrucksvoll zementiert. Es ist ein ewiges Wechselspiel aus warmer Nostalgie, einer unterkühlten Eleganz und lichtdurchflutetem Hoffnungsschimmer, der sich wie ein roter Faden durch die neuen Songs zieht.

Das Leben ist Veränderung, und jeder Abschied ermöglicht gleichzeitig, dass etwas Neues entsteht. Was lassen wir zurück? Was nehmen wir mit? Woraus schöpfen wir Hoffnung und die Kraft, weiterzugehen? Wenn wir hinsehen und zuhören finden wir Ruhe und Zuspruch überall. Im Wiegen der Bäume. Im Fließen des Wassers. In einem Song.

SOLACE + LIGHT ist ein Album über das Licht, das die Welt erleuchtet und das Licht, welches wir alle in uns tragen.

I WANT POETRY arbeiten zusammen mit international renommierten Acts und Produzenten wie Kieron Menzies (Lana del Rey), Roy Kerr aka MyRiot (London Grammar, Aurora), Rob Rox (Banks) oder Michael Vajna (Malky). Sie waren bereits in mehreren Europäischen Ländern auf Tournee und im vergangenen Jahr u.a. zu Gast bei internationalen Festivals wie dem Future Echoes in Schweden und dem SPIKE Festival in Bulgarien.

Für ihr neues Album SOLACE + LIGHT wurden I WANT POETRY u.a. beim Wettbewerb Popmusik Sachsen ausgezeichnet und für die European Songwriting Awards nominiert. Es ist am 26. Mai 2023 erschienen auf CD, Vinyl und bei allen Streamingdiensten.

"Originell, eingängig und melancholisch-futuristisch"
- femMIT Magazin



BAND

I WANT POETRY
Tine von Bergen (Vocals)
Till Moritz Moll (Keys)

VÖ Datum

26.05.2023

EPK

iwantpoetry.com/sl
Passwort: iwp

SOCIAL

iwantpoetry.com
[instagram.com/iwantpoetry](https://www.instagram.com/iwantpoetry)
[facebook.com/iwantpoetry](https://www.facebook.com/iwantpoetry)
[youtube.com/iwantpoetry](https://www.youtube.com/iwantpoetry)

FOTOS

Elisabeth Mochner

ARTWORK

Ossobüko

KONTAKT

media@iwantpoetry.com
0163-2589258

Alle Songs geschrieben und aufgenommen von I WANT POETRY. Produziert von Roy Kerr, Michael Vajna, Electra Lovelle, Thomas Eifert und I WANT POETRY. Gemischt von Rob Rox und TheEmU. Gemastert von TheEmU.

Vollständige Credits auf Anfrage.

Press info

I WANT POETRY - SOLACE + LIGHT

With a signature mix of cinematic dream pop, head-spinning soundscapes and ethereal vocals, I WANT POETRY went from being an insider tip to a force to be reckoned with within the German electropop scene in no time at all. Singer/songwriter Tine von Bergen and pianist/composer Till Moritz Moll invite listeners to a dreamy voyage between worlds of sound. It's an eternal interplay of warm nostalgia, serene elegance and a light-flooded glimmer of hope, which runs like a thread through their new songs.

Last year, both international music blogs and German news outlets seemed to fall in love with them as I WANT POETRY released their debut album "Human Touch". *"... and over everything lies the intoxicating trendiness of their own style; a fine elegance that one knows from really great pop artists like Tears For Fears or Woodkid"* writes the German newspaper Freie Presse.

Their second album SOLACE+LIGHT blends existential motifs such as farewells and new beginnings, grief and consolation, hope and retrospection into an artistic synthesis, impressively demonstrating their status as one of the most exciting newcomers in temporary pop music. It is an eternal interplay of warm nostalgia, supercooled elegance and light-flooded glimmers of hope that runs like a thread through their new songs.

In life, change is everpresent. With every parting something new may emerge. What do we leave behind? What do we take with us? From what do we draw hope and the strength to go on? If we but stop and listen, we can find peace and encouragement in the simple things. It's in the swaying of the trees. In the flow of water. In a song.

SOLACE + LIGHT is an album about all that lights up your world. About the light which we all carry inside.

I WANT POETRY have worked with internationally renowned acts and producers such as Kieron Menzies (Lana del Rey), Roy Kerr aka MyRiot (London Grammar, Aurora), Rob Rox (Banks) or Michael Vajna (Malky). Having already toured in several European countries, this past year they have been guests at international festivals such as Future Echoes in Sweden and SPIKE Festival in Bulgaria, among others.

Their new album SOLACE + LIGHT won them first place in the prestigious Wettbewerb Popmusik Sachsen and a nomination at the European Songwriting Awards. It is available on CD, LP and streaming services as of May 26, 2023.

"Imaginative, catchy and melancholic-futuristic"
- femMIT Magazine



ARTIST

I WANT POETRY
Tine von Bergen (Vocals)
Till Moritz Moll (Keys)

RELEASE DATE

26.05.2023

EPK

iwantpoetry.com/sl
Passwort: iwp

SOCIAL

iwantpoetry.com
[instagram.com/iwantpoetry](https://www.instagram.com/iwantpoetry)
[facebook.com/iwantpoetry](https://www.facebook.com/iwantpoetry)
[youtube.com/iwantpoetry](https://www.youtube.com/iwantpoetry)

PHOTO CREDIT

Elisabeth Mochner

ARTWORK

Ossobüko

CONTACT

media@iwantpoetry.com
0163-2589258

All songs written and recorded by I WANT POETRY. Produced by Roy Kerr, Michael Vajna, Electra Lovelle, Thomas Eifert and I WANT POETRY. Mixed by Rob Rox and TheEmU. Mastered by TheEmU.

Full credits available upon request.